

**RANDONNEE PEDESTRE  
DIMANCHE 7 OCTOBRE 2012  
ARTANNES SUR INDRE**

**9h00**

Les copains ont déjà apporté les thermos de café et de thé. Ils ont même installé les tables pour midi. Quelle efficacité !

Bon faudrait peut être que j'aille chercher les croissants avant que la foule arrive.

Le temps est un peu gris mais quelle douceur !

**9h30**

Eh ben ils sont tous là. Quand on parle de croissant tout le monde est à l'heure.

La distribution peut commencer.

**10h00**

Le carburant ingurgité, les chaussures bien lacées, tous sont dans les « Starting Blocks », prêts pour le départ.

Ce matin découverte de la vallée de l'Indre sous un aspect peu connu.

Bernard a décidé de nous faire des commentaires tout au long du parcours.



La mairie édifée en 1902, la salle des fêtes inaugurée en 1931, puis direction le grand moulin.

Au passage une petite histoire sur le lavoir quelque peu abandonné, avant de prendre le chemin de pied de coteau.

Au détour d'un petit bois, la « Source du Carrosse » livre une eau claire, filtrée au travers des sables.

On repart à travers bois et prairies saluant au passage une vache et une chèvre qui donnent un peu de vie au paysage brumeux de ce dimanche matin.

Nous voilà déjà à Pont de Ruan. Et Hop un couplet sur l'histoire de la « Vallée du Lys » et ses moulins chers à Balzac.



En remontant la vallée de la Thilouze nous accédons au plateau qui nous offre des vues insolites sur le val de l'Indre.

**Déjà midi**

Il n'est que temps de rejoindre la vallée et le bourg.

Mais, on dirait le son d'une trompette. Oh surprise, un musicien égaré a trouvé l'inspiration dans ce décor naturel exceptionnel.

Après le plaisir de l'oreille nous voilà installés dans la salle des fêtes ou Philippe, digne représentant de l'ASCE, nous offre un apéritif généreux.



Bonne introduction pour se mettre en appétit.

Alors chacun sort ses munitions solides ou liquides et partage sa cuisine avec ses voisins devenus convives d'un instant.

Dur dur quand on est vingt cinq et qu'il y en a pour quarante.

## 14h45

Le ventre bien rebondi par les agapes, c'est l'heure de repartir.

« Cool les amis, on y va doucement ».

Ce serait dommage de péter une durite en plein après midi.

Notre guide a bien compris. On fait un premier échauffement des moteurs par un petit tour de ville abondamment commenté.



Au gré des mots expliquant l'histoire de l'église, du château des archevêques, des sources ou de l'ancienne école, les quiches, salades, rillettes, fromages et gâteaux divers descendent peu à peu. En fait le poids de l'estomac tombe maintenant dans les godasses.

Au secours !

Même si la digestion est tranquille, il faut faire quelque chose.

Chacun sent le besoin d'embrayer, de faire faire marcher ses papattes.

En route vers la campagne.

Petite cote, terrain plat, traversée d'un hameau, passage en forêt, incursion dans une cour de ferme.

Dur ! Dur !

C'est quand la pause ?

Bernard dis-nous tout sur le « château de Vannes ».

Aller, refait-nous un petit couplet sur Balzac  
que l'on souffle un peu !



Ok !

Maintenant que les pattes arrières sont reposées, on peut rentrer.

## 17h00

Dernier sentier dans les Varennes puis au travers des jardins.

Enfin nous voilà place de l'église.

Un p'tit coup à boire pour se réhydrater et c'est déjà l'heure de se quitter.

Vraiment **super** cette **journée**.

En plus des magnifiques paysages de la « Vallée du Lys », on est incollable sur l'histoire, sur les monuments et autres anecdotes de vie des gens du coin.

**A quand la prochaine ? Je signe de suite.**

Bernard